



Cepal lanzará en Chile Observatorio de Desarrollo Digital

Description

La Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) presentará hoy un observatorio para apoyar a los países de la región en sus procesos de transformación digital y el desarrollo de mejores políticas en esta materia.

El sitio web contiene información en 12 áreas consideradas clave como conectividad, comercio y servicios digitales, empresas y transformación productiva e inteligencia artificial, entre otras.

Su lanzamiento tendrá lugar en un evento virtual, encabezado por el secretario ejecutivo de la Cepal, José Manuel Salazar-Xirinachs, informó el organismo regional de las Naciones Unidas.

Posteriormente, se prevé un debate con destacados especialistas sobre el potencial de la digitalización para el desarrollo productivo, inclusivo y sostenible.

“Al tratarse de un fenómeno en evolución, su monitoreo demanda una actualización constante y la incorporación de nuevas variables que ilustren esta vertiginosa dinámica en los distintos ámbitos socioeconómicos”, señaló la Cepal.

En este contexto, la entidad pone a disposición el Observatorio de Desarrollo Digital con el objetivo de generar datos y conocimiento sobre el proceso de transformación en los países del área.

La Covid-19 demostró el rol que cumplen estas tecnologías en los distintos ámbitos de la vida.

Esas herramientas fueron esenciales para facilitar el acceso a servicios de salud, educación y gobierno, además de permitir a las empresas continuar con sus actividades comerciales; sin embargo, la pandemia demostró también las enormes brechas digitales existentes en la región, señaló un informe de la Cepal.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Febrero 2024